



## Le président du DREE a pris part à l'ouverture d'un forum interreligieux à Rome



**Service de communication du DREE.** Un forum interreligieux intitulé « Le Cri de la paix » a débuté le 23 octobre, à Rome (Italie). Cette rencontre internationale est organisée par la communauté Sant'Egidio,

Pendant la cérémonie d'ouverture du forum, au centre des congrès La Nuvola, sont intervenus Emmanuel Macron, président de la République française, Sergio Mattarella, président de la République italienne, le cardinal Matteo Zuppi, président de la Conférence des évêques catholiques d'Italie, Andrea Riccardi, fondateur de la communauté Sant'Egidio, ainsi que plusieurs religieux de différentes régions du monde.

Avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques

extérieures du Patriarcat de Moscou, et I. Nikolaïev, employé du Secrétariat du DREE chargé des relations interchrétiennes, participent aux travaux du forum.

En marge de la rencontre, le métropolite Antoine a pu échanger avec les représentants de plusieurs Églises orthodoxes locales, de confessions chrétiennes et de différentes religions traditionnelles, venus participer au forum interreligieux.

Le forum poursuivra ses travaux les 24 et 25 octobre.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/89736/>